

2. Sitzung vom 6. Januar 1880

Herr Regierungsrath John E. Seely in Zürich, welcher
 gemeinsam mit Herr Regierungsrath Ernst Eugster von Wald,
 statt: Appencell Akk. in privater Vertretung der
schweizerischen Ausstellung an der Ausstellung in Melbourn
ne, die am 1. Oktober 1879 eröffnet werden soll, über
 weisung des Bundesrathes wurde von Herr Eugster
 bei der Ausstellungsbeförderung als privater Vertreter ab
 titirt, damit sie mit jenen offiziellen Vertretern
 kommen. Motivirt wird dies durch damit, dass Herr Eugster
 Herr, welcher in privater Vertretung bei der am 15. September
 1879 in Sydney eröffneten Ausstellung repräsentirt,
 aber in Verbindung eines offiziellen Charakters Missionar
 der Schweiz zugehörigen Ausstellung zu
 fallen. Mit Rücksicht darauf, dass andere europäische
Vertreter in Melbourne einen formellen offiziellen Vertreter
 bestellt haben und dass die Schweiz nicht
 einen formellen Vertreter anzuweisen zu wollen,
 falls ihre Vertreter in Melbourne nicht bestenfalls
 sein können, als dies in Sydney der Fall war, be
 trugte der Departement dem Gesuche zu entsprechen.
 So hat indessen Herr Seely darauf insistent gemacht
 dass damit keinesfalls eine Substituierung der Vertreter
 der Schweiz durch andere für, dass diese Vertreter
 der Ausstellung überlassen bleiben müssen.

Zu Genehmigung des damit verbundenen Entwurfs
 eines vom Bundesrath zu beschließenden

des Departement ist vorerstlich die Herr Regierungsrath
 Seely und Eugster bei der Ausstellungsbeförderung
 in Melbourne als privater Vertreter zu ab
 titiren.

Protokollentwurf des Departement zur Genehmigung und
 zur Rückkunft der Akten.

Regierungsrath
 Herr Vertreter
Vertretung

Handels- u. Landwirtschaftl. Dept., Abteilung n. C. 11.
 Zu Gemüthsruhe der bestenfalls Vertreter
 vom 8. und 11. September 1879: J. E. Seely und Eugster

